

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Dalam bab ini peneliti akan mengemukakan simpulan berdasarkan hasil penelitian mengenai pola asuh orang tua dalam menumbuhkan kedisiplinan anak usia dini di lingkungan keluarga yang dilakukan di Desa Cipeundeuy, Kecamatan Bantarujeg, Kabupaten Majalengka, berdasarkan hasil penelitian proses pola asuh orang tua dalam menumbuhkan kedisiplinan, hasil pola asuh orang tua dalam menumbuhkan kedisiplinan, dan faktor yang berpengaruh terhadap pola asuh orang tua dalam menumbuhkan kedisiplinan.

1. proses pola asuh orang tua dalam menumbuhkan kedisiplinan

Orang tua pada 2 subjek penelitian memberikan kebebasan kepada anak tanpa ada batasan dan aturan dari orang tua yang termasuk kedalam pola asuh permisif dan yang kedua orang tua memberikan kesempatan kepada anak untuk menyampaikan pendapat, memberikan pujian atau hadiah atas perilaku anak yang baik, membimbing dan mengarahkan tanpa memaksakan kehendak, terhadap anak, mempunyai pandangan yang jelas terhadap masa depan anak itu semua termasuk kedalam pola asuh demokratis.

Dalam menumbuhkan kedisiplinan orang tua baik pada K1 dan K2 memberikan contoh kedisiplinan yang dilakukan secara konsisten dengan memberikan bimbingan dan arahan kepada anak.

2. hasil pola asuh orang tua dalam menumbuhkan kedisiplinan

Berdasarkan hasil penelitian dan teori yang ada maka dapat disimpulkan bahwa dalam diri anak sudah tumbuh keinginan untuk berdisiplin melakukan kegiatan di rumah, anak telah disiplin berdasarkan hasil latihan terus menerus, memahami mana yang harus dilakukan berdasarkan bimbingan dari orang tua, dan menunjukkan kesungguhan hati untuk menumbuhkan kedisiplinan.

3. faktor yang berpengaruh terhadap pola asuh orang tua dalam menumbuhkan kedisiplinan

Menurut hasil analisis dan wawancara yang dilakukan menunjukkan bahwa ada beberapa faktor yang mempengaruhi pola asuh orang tua dalam menumbuhkan kedisiplinan pada anak dapat dibagi menjadi faktor internal dan faktor eksternal. Faktor internal terdiri dari Pendidikan orang tua, Ekonomi, Pekerjaan Orang tua, sedangkan faktor eksternal terdiri dari teman sepermainan, lingkungan tempat tinggal dan budaya pengasuhan.

B. Implikasi dan Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dibuat implikasi dan rekomendasi untuk para pihak yang terkait :

1. Bagi Keluarga

Diharapkan dari hasil penelitian ini orang tua dapat memahami tentang pentingnya pola asuh dalam menumbuhkan kedisiplinan pada anak usia dini di lingkungan keluarga. Orang tua diharapkan dapat terus membimbing anak dalam menumbuhkan kedisiplinan di lingkungan keluarga, dengan memberikan contoh, memberikan motivasi dan hukuman. Menambah sumber pengetahuan mengenai pola asuh maupun kedisiplinan anak usia dini dari berbagai sumber yang sekarang ini lebih mudah di akses.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti yang berniat untuk mengkaji lebih dalam mengenai pola asuh orang tua dalam menumbuhkan kedisiplinan anak usia dini di lingkungan keluarga dipersilahkan untuk meneliti lebih lanjut mengenai pengaruh tingkat kedisiplinan anak usia dini dalam kehidupannya bersosialisasi dengan masyarakat.